

第2学年週刊情報誌

学年通信

42回生版

兵庫県立伊川谷高等学校 45回生

発行所 〒651-2104 神戸市西区伊川谷町長坂 910-5 県立伊川谷高校 印刷室 電話 代表 078-974-5630 FAX 078-974-5631

http://www.hyogo-c.ed.jp/~ikawadani-hs/

紙面から

5 4 3 2 1

警報またもや試験延期 夏期補習実施されます デートDVってなに? 保護者会開催される 9月の行事予定

兵庫県立伊川谷高等学校 校歌(2番)

作詞 黒部 孝 作曲 岡村 健治

豊かなる 天地の恵み 身に享けて いにしえ人の住みし里 友情の ゆるぎなく 協同のこころ培うところ たのしみ母校 伊川谷高校

学年キャッチフレーズ 笑顔・夢

校訓 自主協同

何という事でしょう!

7月7日(水)の夕方、神戸市に出された大雨(土砂災害)警報はそのまま翌日も継続し、期末試験最終日を一日遅らせる結果となりました。この一日は生徒達にとって貴重なありがたき学習時間になったはず!...

試験最終日を襲った警報 またもや試験延期に



雨中を傘差し登校する生徒達

進研模試、2日間実施!

『期末試験が終わった〜』と喜んだのも束の間、すぐに進研模試が待ち構えていました。国・英を全員7月13日(火)に、数学選択者は12日(火)も活用しました。このとき公欠だった野球部員の人達は、別の場所での模試を受けていました。...



『志望校の記入』が始まりました。これからは模試の結果と共に、『志望校判定』に一喜一憂する日々が始まります。そして、絶対居ると思ってる志望校に受かるべく、志望校に受かるべく書く人も一人じゃないし...。...

東大目指す人の集まり?

今年もあるよ夏ハガキ

昨年同様、今年もやります!何を皆にハガキを1枚配るので、夏休みに担任の先生宛に1通送って下さい。作品の提出期日は8月21日(必着!) 提出作品は校内選考を経て、上位のモノを手紙作文コンクールに応募します。はがき作文部門・絵手紙部門の2つがあります。同時配布の資料を基に、著作権等に注意して、賞を目指した作品作りを!



演じる学年団と聴く生徒達

2学期も学年通信ヨロシクね



努力の成果が最後の足掻きか?

テスト前の朝、教室内で静かに勉強している生徒達を見て、私は『努力の成果が最後の足掻きか?』とつぶやいた。...

『重要』 夏休み、間違っても悪い組織に入隊しない事!

『天性人語45th』 言葉を知っているだろうか。意味は『なるようにならぬ』である。困ったとき、気ばかり焦っているとき、『ケ・セラ・セラ』と言って気持ちを落ち着かせたものである。...

『本気の夏』 気合いが違う。ヤル気がある。目標がある。先生がいる。仲間がいる。だから、「今まで以上に頑張れる!」

夏期補習が実施されます

今年もやります!伊川谷高校恒例の夏補習!家にもってクーラー効かせながらアイス食べてる場合じゃありません。普段できない事をこの夏にしっかりやっつけようじゃありませんか。さあ、何事もこの夏から勝負!

GOOD LUCK!

※普段何もやってない人は、この補習よりも先にやる事があるはず。そこを理解する事が先決!

- 1期 令和3年7月26日(月)~30日(金) 1限目 国語(A310 8:30~9:20) 2限目 英語(2-1 9:30~10:20) 3限目 数学(A310 10:30~11:20) 4限目 中国語(A310 11:30~12:20) 2期 令和3年8月25日(水)~27日(金) 1限目 英語(2-1 8:30~10:20)

『心サポート講演会』 ティートVってなに? 7月14日(水)の3限目、2学年は体育館に集まり、デートDV(ドメスティック・バイオレンス)についての講演を受けました。...

『天性人語45th』 『ケ・セラ・セラ』という言葉を知っているだろうか。意味は『なるようにならぬ』である。困ったとき、気ばかり焦っているとき、『ケ・セラ・セラ』と言って気持ちを落ち着かせたものである。...

『本気の夏』 気合いが違う。ヤル気がある。目標がある。先生がいる。仲間がいる。だから、「今まで以上に頑張れる!」

読者のページ

School Teacher @ Voice

ネットの怖さを
考えよう

【お話し商法】注意
君達は知っているかい？『お話し商法』というモノを。
「今なら1週間お試し価格で提供！」
とかいうアレである。『お試し』と言いつつ、実際は小さく『定期契約』などとして書かれていて、1回のもりが勝手に標準価格での継続購入になってしまっているのだ。そして、この手のトラブルが急増しているのだ。そして、苦情・相談を『小・中・高・大専門・その他』に分類したとき、ダントツ1位で引っかけたてるのが『高校生』である。
化粧品や小物を、『1回だけだから』とスマホで『ポチッ』としたのが運の尽き。ア○ソンのプライム会員お話しなんかは、『退会手続き』をしないや自動継続されてしまうのだ。

9月の行事予定

※予定は変更もごさいますのでライデンスクール(携帯連絡網)等をご注意下さい。

1	水	大掃除・始業式	16	木	教育相談
2	木	課題考査	17	金	
3	金		18	土	
4	土		19	日	
5	日		20	月	敬老の日
6	月		21	火	
7	火		22	水	教育相談・各種一斉委員会
8	水	教育相談	23	木	秋分の日
9	木		24	金	
10	金		25	土	
11	土		26	日	
12	日		27	月	
13	月		28	火	
14	火		29	水	体育大会予行
15	水		30	木	体育大会予行(予備日)



暑い夏だからこそ
充分な熱中症対策を！



まあ、世の中おいしい話には『罠』があるのは当然です。それらで吸い取られたお金がショッカリの資金源になってなければ良いのだが！

学年保護者会 開催される

①管理職挨拶
学校長出張不在につき、教頭先生に挨拶いただきました。

②学年団紹介
学年団は皆、昨年と同じです。一人おめでたい事で名字が変わりました。

③学年主任より
とにかく、いろんな事を謝り倒しました。特にコロナ対応ですが、何処かの政府の様に『先手先手』といかなかた事は、素直に『ごめんなさい』しました。

④学年教務より
昨年の類型選択の大きな選択はないので、『将来何をしたいか』を家でもよく話した上で、科目選択を考えて下さい、という話を行いました。科目選択の詳細は9月の初めに生徒対象の説明会があります。

⑤学年進路より
野元先生より、43回生の進学実績の話や就職の話、求人票も出てきました。ポチポチ真剣に進路を考えなければならぬ時期です。



⑥学年指導より
森田先生より、2年に入ってから学年の状況が説明された。

⑦その他
梅谷先生から、修学旅行の大きな流れについて話がありまして、コロナ禍の日々状況が変化の中で、実施・中止も含め今後目が離せないところ。

こんな感じで15時15分に保護者会は終了しました。実はこの終了時間には海よりも深い意味があったので、その便がとっても良いので(笑)。

何があってもあれ、私たち43回生の事を今後とも、よろしくお願いいたします！

10年後、20年後に懐かしく思える日々を過ごそう。それに必要なのは大切な『友』の存在...

▼模試の合間に
模試の間の休憩時間、一斉に廊下に出てくる生徒達です。この行動は定期考査中と変わりません(二面



▼まぼろし
『あれはまぼろしだったのか？いや、そんな事はない。確かに橋はあったのだ！』伊川谷高校にある陸の孤島『イカ高島』、そこに確かに橋が架かっているのを私は見た！ほら、証拠写真もここに！

2年あれこれ
参照。しかし、そこに見られる光景は明らかに定期考査のそれとは異なります。まずその多くが教科書もノートも持たずに手ぶら、そして余裕こいて談笑しています。同じ試験の合間とは思えない光景がそこに現れるのです。

▼落書き
授業中、机に突っ伏して寝ている悪い人が居ました。ちよつと頭に来たので、



イカ高島に架かる橋
このままでは、模試の重要性に気付く前に卒業！大丈夫か？イカ高生達よ！東大に行けなかつたらやうぞ！

五色発見
学年通信57号にエラーの誤植がありました。直筆サイン入をプレゼントしようと思ったら、今度見つけた生徒の為に返事して！



模試の合間に談笑中
手元のプリントに落書きをしちゃいました。あ、かえって喜んじやりました。失敗しました(苦笑)。

正・朝読の起源は...
こういう同音異義語はワープロ交換ならでは

寝るなよ叫ぶまくら君
寝るなよ叫ぶまくら君

大切な人をホントに大切にできてますか？それが一番大事！

【卒業生の進路】
本校卒業生の過去3年間の主な進路先を『大学・短大・専門学校・就職』の4つに分けて記している。

【進路のしおり】を活用しよう
君達は知っているかい？『進路のしおり』を。いや、知らないとは言わせなぞ。三者面談の時にもらうA4サイズのアレだ(今年の表紙は紫)。この中には、これからの進路研究に大切なデータが次山詰まっています。中でも、次のデータは『アドから手が出る位に欲しくなる代物』なものなのは間違いない！

【近畿の大学短大偏差値一覧】
国公立大・私立大・短大に分け、合格目標とする偏差値の目安を記している。

【R2年度指定校推薦一覧】
昨年、本校に来た指定校推薦を一覧にしています。(来年も同じ学校、学部から同じ人数の指定校推薦がもらえるか分かりませんが、一つの目安にはなります)

人は『失敗』を糧に成長する...



人は考え行動ができる生物である。それは素晴らしいことだ。この素晴らしい生物である『人』がたくさん居る。この少年もその一人である。

この少年は『彼』としておこう。彼は通学で自転車を使う。なので雨の日にはカッパを着る。今までの経験から、『雨の日にはカッパの上からカッパを着ても、ズボンは濡れてしまふ』ということを学んだ。これは立派な『学習』である。そして『雨の日にはカッパの下に制服のズボンを履くと濡れる』という経験も『学習』として学んだ。これは立派な『学習』である。そして『雨の日にはカッパの下に制服のズボンを履くと濡れる』という経験も『学習』として学んだ。

うわあ、この資料マジスゴすぎ！
絶対、来年まで捨てんと持っとこー



笑顔で取材に応えてくれた彼(N君)

※まくら君も重宝しています